



Pièces	7 Pièces
Superficie	163 m²
Référence	7939
Prix	735 000 €

Montauroux

Maison à vendre (83440)

Proche du lac de saint cassien, seulement à quelques minutes de l'accès autoroutier et idéalement situé pour les amateurs de randonnées et de sorties vtt, jolie architecture pour cette villa individuelle de 163 m² env., parfaitement entretenue, comprenant: porche d'entrée, salon-séjour, cuisine us a/, buanderie-cellier, vestiaire invités, 3 chambres, 1 sdb, 1 sde, 2 wc indépendants + 2 chambres indépendantes avec sdb et wc, belle piscine chauffé, sur un terrain CLôturé et arboré de 800 m² env. . Beaux volumes! Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

Close to the lake of saint cassien, only a few minutes from the motorway access and ideally located for lovers of hiking and mountain biking, beautiful architecture for this detached villa, perfectly maintained, including entrance porch, living room, kitchen us a/, laundry-pantry, guest cloakroom, 3 bedrooms, 1 bathroom, 1 bathroom, 2 separate toilets + 2 independent bedrooms with bathroom and toilet, beautiful heated pool, on a fenced and wooded plot of approx. 800 m².

LA CENTRALE D'ETUDES IMMOBILIERES

Centre Commercial Saint-Christophe - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

